

## **Seminar Dharma Hurstville, 16 Januari 2011**

### **(Bagian 2)**

Selanjutnya, Master akan segera menyampaikan kepada semua orang apa yang dikatakan Guan Shi Yin Pu Sa hari ini. Baru saja, Master terhubung dengan aura Guan Shi Yin Pu Sa. Guan Shi Yin Pu Sa pertama-tama memberi tahu Master dua kata, " 发心 fa xin -- niat/ketulusan hati". Artinya, tidak peduli apakah kalian melakukan perbuatan baik atau buruk, niat kalian adalah yang paling penting. Jika kalian memiliki niat baik, meskipun saya memohon kekayaan dan berkah hari ini, saya melakukannya demi kebaikan orang lain, maka saya akan menjadi baik. Apakah kalian mengerti? Kalaupun ingin berbuat baik, jika niatnya tidak baik, hanya untuk dirinya sendiri, maka itu bukanlah hal yang baik. Misalnya, saya akan pergi menjenguk seorang pasien, saya merasa dia sangat kasihan. Saya akan memberi tahu dia ajaran Xin Ling Fa Men Master. Jasa kebajikan ini sangat besar. Jasa kebajikan dapat mengikis karma buruk. Jika kamu hanya

ingin melihat pasien ini, dia sangat sial sekarang, kamu ingat hal buruk yang dia lakukan padamu di masa lalu. Kamu dapat melihat leluconnya hari ini, melihat pembalasannya. Kalau begitu, itu berarti niatmu buruk. Tidak hanya tidak memiliki jasa kebajikan, bahkan jodoh baik pun tidak terhubung. Oleh karena itu, Guan Shi Yin Pu memberi tahu kita harus memiliki niat atau ketulusan hati dalam melakukan segala hal.

Hal kedua yang dikatakan Guan Shi Yin Pu Sa kepada Master adalah "仁爱 ren ai -- kebajikan dan penyayang". Artinya, semangat kebajikan orang-orang sekarang terlalu sedikit. Orang-orang sekarang tidak tahu untuk mencintai. Orang lain baik kepadamu, kamu tidak merasakannya. Begitu kehilangannya, kamu baru akan memikirkannya dan menyesali diri sendiri seharusnya memperlakukannya dengan lebih baik sebelumnya. Banyak ibu tua yang datang ke Master sini dan berkata dengan sedih, "Suamiku sangat baik kepadaku, tetapi saya tidak menghargainya. Sekarang dia telah meninggal, saya

sangat sedih." Ini seperti seseorang memakai cincin emas. Setiap hari memakainya di tangan. Dia tidak merasa cincin itu barang yang baik. Kita harus berpuas diri, harus memiliki hati yang penyayang. Jika hati nurani seseorang buruk, dia tidak dapat melakukan apapun dengan baik, apalagi membina pikirannya. Seorang pengusaha yang kaya, dia harus selalu tahu untuk memperlakukan karyawannya dengan baik. Jika bos ini kejam kepada karyawannya, perusahaannya tidak akan baik. Hati manusia sangatlah penting. Jika seorang jenderal memperlakukan bawahannya dengan buruk, tidak ada prajurit yang akan mengorbankan nyawanya untuk perang memperjuangkannya. Maka itu, orang-orang harus memiliki pikiran penyayang.

Guan Shi Yin Pu Sa memberi tahu kita kata-kata ini menjelang tahun baru, ini menunjukkan bahwa pikiran penyayang kita masih jauh dari cukup. Sekarang antara orang-orang adalah aura buruk, tidak ada cinta kasih lagi. Ada berapa banyak suami istri yang baik sekarang?

Berapa banyak anak yang sangat berbakti? Berapa banyak ibu mertua dan menantu yang memiliki hubungan yang baik? Berapa banyak orang dalam berbisnis yang tidak ingin menghasilkan lebih banyak uang? Orang-orang sekarang benar-benar sangat kasihan. Baru saja menyerahkan uang itu kepada orang lain, dan mengatakan bahwa harganya telah naik. Beberapa hari yang lalu, seorang netizen menulis dalam sebuah surat yang mengatakan, "Master, kami tidak mampu memasang dupa sekarang. Kami tidak mampu menyeberangkan almarhum sekarang." Apa itu welas asih yang sesungguhnya? Yaitu meneladani Guan Shi Yin Pu Sa maha welas asih dan maha penyayang. Sekarang jika kita ingin memohon orang lain untuk menyeberangkan arwah anggota keluarga kita, tidak hanya menghabiskan puluhan ribu dolar saja, tetapi harus memberikan angbao kepada semua orang. Coba kalian katakan, apakah ada hal seperti itu? Berapa harga untuk memasang sebatang dupa? Dengar-dengarnya, saat Imlek untuk memasang dupa harus bayar 200.000. Hanya orang kaya yang bisa masuk. Master tidak setuju. Master turun adalah untuk

menyelamatkan semua makhluk. Semakin miskin orangnya, Master semakin ingin menyelamatkannya.

Hanya dalam waktu tiga tahun, satu juta umat di seluruh dunia telah mengikuti Master untuk membina pikiran dan melafalkan paritta. Semua orang mengatakan bahwa Master memiliki reputasi yang baik, tidak memungut uang. Jika Guan Shi Yin Pu Sa turun untuk menyelamatkan orang hari ini, jika Dia duduk di sini, apakah Guan Shi Yin Pu Sa akan memungut uang dari semua orang? Coba kalian pikirkan, apakah Bodhisattva akan memungut uang dari kalian? Tidak boleh memungut uang. Memungut uang adalah memungut uang dari orang yang miskin dan menderita, karena hanya ketika seseorang menderita, dia baru akan membina pikiran dan melafalkan paritta. Ketika dia baik, dia tidak akan berpikir untuk membina pikiran dan melafalkan paritta. Ketika saham seseorang tertahan, anggota keluarganya menderita kanker, orang tuanya akan meninggal, pada saat itu, dia baru terpikir untuk memohon kepada

Bodhisattva. Biasanya dia memohon apa? Memohon uang. Semua orang harus ingat, kita harus memiliki hati nurani.

Selanjutnya, Guan Shi Yin Pu Sa memberi Master dua kata, "慈心 ci xin -- welas asih". Seseorang harus memiliki hati yang baik dan welas asih. Master sangat senang. Kalian datang hari ini, semuanya adalah teman baik Master, bisa terhubung aura dengan Master. Guan Shi Yin Pu Sa berkata, tahun 2011 adalah tahun untuk menghindari pembunuhan makhluk hidup. Saya lihat siapa di antara kalian yang berani membunuh makhluk hidup. Master memberi tahu kalian, Guan Shi Yin berkata, tahun 2011 tidak boleh membunuh makhluk hidup. Jika membunuh makhluk hidup, umur akan dikurangi dengan sangat cepat. Tidak peduli apapun, semua orang harus bertahan dan tidak membunuh.

Terakhir, Master bertanya kepada Guan Shi Yin Pu Sa, bisakah memberi tahu semua orang apa yang harus

diperhatikan di tahun 2011? Guan Shi Yin Pu Sa mengucapkan dua kata kepada Master, satu adalah "吃 chi -- makan" dan satu lagi adalah "说 shuo -- berbicara". Semua orang harus berhati-hati dalam hal makan, mungkin ada wabah yang disebabkan oleh makanan, atau masalah yang disebabkan karena makan. "说 shuo -- berbicara" berarti harus berhati-hati untuk tidak menciptakan karma ucapan. Karena terlalu banyak Bodhisattva yang turun. Master tidak berani mengatakan atau memberi tahu semua orang tentang dunia kiamat, tidak berani menyebutkan masa hukuman, tetapi Master memberi tahu semua orang, kalian hanya perlu merasakannya, apakah pembalasan karma di sekitar kalian semakin cepat. Kamu adalah orang jahat hari ini, kamu telah melakukan satu hal buruk, apakah kamu akan segera mendapat balasan karma? Kamu melakukan satu hal baik hari ini, apakah kamu langsung mendapat manfaat? Kalian hanya perlu memikirkannya, maka akan tahu seberapa cepat bumi ini berputar. Dalam acara program Jumat lalu, seorang netizen Amerika yang mempelajari astronomi menelepon. Dia berkata, kecepatan waktu saat ini adalah

500 tahun dan 500 tahun, artinya waktu berjalan semakin cepat.

Kita semua tahu bahwa manusia memiliki fase "成 cheng, 住 zhu, 坏 huai, 空 kong -- terbentuk, tinggal, rusak dan kosong. Bumi ini suatu hari nanti juga akan hilang. Bumi ini sakit setiap hari, terus ada tsunami dan gempa bumi. Banjir di Brisbane - Australia. Master telah mengatakan enam bulan lalu bahwa akan ada bencana di Shanghai. Lihatlah, bukannya terjadi kebakaran? Kalian semua harus percaya, nyawa seseorang sangatlah lemah, mengatakan mati maka akan mati, mengatakan tidak ada ya akan hilang. Hari ini, seorang murid Master memberi tahu Master bahwa dia menelepon kepada seorang teman di Tiongkok. Anaknya meninggal pada usia 14 tahun. Alangkah baiknya jika dia bisa mengenal Master lebih awal. Alhasil, dia melafalkan 50 lembar Xiao Fang Zi, putrinya yang telah meninggal itu dengan gembira muncul dalam mimpinya dan telah bereinkarnasi. Dia



berkata, jika dia mengenal Master lebih awal, mungkin anaknya tidak akan meninggal.

Semua orang harus mengerti, orang benar-benar harus melakukan perbuatan baik, harus menjadi orang yang baik. Selain itu, kalian harus ingat beberapa waktu, jangan mematikan lampu di rumah pada malam Tahun Baru Imlek dan pagi hari di hari pertama Tahun Baru Imlek. Bersihkan rumah pada hari sebelum Tahun Baru Imlek. Berhati-hatilah terutama jika umur berangka 9. Ada beberapa umur yang harus terutama diperhatikan, yaitu 36, 59, 60, 72, 73, dan 84 tahun. Pada usia ini, orang akan mudah meninggal karena rintangan.

Master memberi tahu semua orang satu hal yang sangat membahagiakan. Ada seorang pendengar yang telah menikah selama 7 tahun dan tidak punya anak. Dia telah melihat banyak dokter, tetapi juga tidak dapat menemukan masalahnya. Akhirnya, dia mengikuti Master untuk melafalkan paritta dan Xiao Fang Zi. Hanya dalam

waktu 4 bulan, dia sudah hamil. Master akan memberi tahu kalian semua satu hal yang bahagia lagi. Di negara China, ada satu orang, orang lain berutang 8 juta yuan padanya. Alhasil, dia melafal mantra Jie Jie Zhou, tidak lama pihak lain berinisiatif untuk mengembalikan 8 juta yuan. Apakah itu mungkin terjadi? Tetapi itu memang nyata terjadi, sangat luar biasa. Kekuatan pelafalan paritta sungguh besar, siapa yang tidak mau melafalkan paritta? Ada lagi seorang wanita, hamil sepuluh bulan, terus muntah, dan leher janin terlilit tali pusar, kata dokter dia akan distosia, tetapi sebelum melahirkan, dia mulai melafalkan paritta. Dia bermimpi Master ke rumahnya dan berkata padanya untuk melafalkan 4 jenis kombinasi paritta, harus melafalkannya dengan sungguh-sungguh. Alhasil,, dia terus melafalkan paritta Da Bei Zhou, rasa sakitnya berkurang banyak. Dalam waktu sekitar sepuluh menit, bayinya lahir dengan lancar. Dokter mengatakan bahwa sangat sedikit ibu yang melahirkan bayinya dalam waktu sesingkat itu tanpa berteriak seperti dia, terima kasih kepada Guan Shi Yin Pu Sa yang Maha Welas Asih dan Maha Penyayang

Banyak pendengar di bawah ini adalah wanita. Semua orang tahu bahwa wanita melahirkan itu sangat menyakitkan. Semua orang harus ingat, Guan Shi Yin Pu Sa mendengar suara dan menyelamatkan penderitaan. Ada seorang profesor di Universitas Peking yang tidak pernah mempercayai hal-hal seperti ini. Sejak 6 Oktober tahun lalu, dia berjodoh untuk mengenal dua buku Master. Dia mulai melafal Xiao Fang Zi untuk menyeberangkan ayahnya yang meninggal pada Juli tahun lalu. Hanya dalam dua setengah bulan, dia mendapatkan tiga mimpi. Mimpi pertama adalah ayahnya berdiri di malam yang gelap. Dia tahu itu adalah di Alam Neraka. Mimpi kedua adalah ayahnya bergegas mengejar kereta api dengan banyak barang di tangannya, dia tidak sempat untuk mengucapkan selamat tinggal kepada keluarga. Dia berkata bahwa dia telah terbebas dari lautan penderitaan dan akan pergi ke surga. Mimpi ketiga diberikan kepada ibu tiri dan pengasuhnya pada waktu yang sama dua hari sebelum dan sesudah Hari Raya Onde, kemudian dengan senang hati membawa mereka ke sebuah tempat pemandangan yang sangat indah, dia

mengenakan jubah abu-abu dan putih. Orang tua itu duduk di sana dan melayang ke atas. Apakah kalian tahu di mana itu? (Di langit.) Profesor Universitas Peking ini berkata dengan penuh semangat, Tuhan telah mengangkat ayahnya ke surga. Dia bersumpah untuk mengabdikan hidupnya demi agama Buddha. Xiao Fang Zi memiliki efek yang begitu ajaib, dan telah membalikkan pandangan seorang profesor tentang kehidupan dan nilai-nilai. Terima kasih Guan Shi Ying Pu Sa Yang Maha Welas Asih dan Maha Penyayang.

Mengapa kalian banyak orang menyukai Master? Karena Master mengatakan yang sebenarnya. Coba kalian lihat, jika Master mengatakan tubuh seseorang tidak baik, Master benar-benar cemas, bukan berpura-pura. Berharap semua orang harus tersadarkan. Banyak orang bertanya kepada Master, "Master Lu, saya melakukan satu hal baik, apakah itu adalah jasa kebajikan? Bisakah saya menghapus karma buruk masa lalu saya?" Master memberi tahu kamu, karma buruk sangat sulit untuk

dihapuskan. Melakukan perbuatan baik ada balasan karma baik. Jika kamu melakukan hal yang baik hari ini, yang kamu dapatkan adalah balasan karma baik. Jika kamu melakukan satu hal buruk hari ini, itu adalah balasan karma buruk. Apa itu jasa kebajikan? Master memberi tahu semua orang, jasa kebajikan adalah hal yang kamu lakukan dengan sifat Kebuddhaanmu setelah kamu tersadarkan, itu baru disebut jasa kebajikan. Misalnya, ibu tua ini butuh dipapah orang, itu disebut perbuatan baik. Jika kamu berpikir di dalam hati, bagaimana jika ibu tua itu adalah ibu saya sendiri? Saya harus baik kepada semua orang tua, harus meneladani welas asih tanpa syarat dari Guan Shi Yin Pu Sa. Jika berpikir seperti itu, lalu kamu pergi memapah ibu tua itu, hal yang kamu lakukan itu disebut jasa kebajikan. Jasa kebajikan berasal dari hati.

nián yuè rì hǎo shì wéi xuán yì zōng shù  
2011 年 1 月 16 日 好 市 围 《 玄 艺 综 述 》

jiě dá huì jì lù èr  
解 答 会 记 录 ( 二 )

jiē xià lái tái zhǎng gǎn jǐn bǎ guān shì yīn pú sà jīn tiān jiǎng  
接 下 来 ， 台 长 赶 紧 把 观 世 音 菩 萨 今 天 讲  
de huà zhuǎn gào gěi dà jiā tái zhǎng gāng cái hé guān shì yīn pú sà  
的 话 转 告 给 大 家 。 台 长 刚 才 和 观 世 音 菩 萨  
jiē qì guān shì yīn pú sà shǒu xiān gào sù tái zhǎng liǎng gè zì  
接 气 ， 观 世 音 菩 萨 首 先 告 诉 台 长 两 个 字 ，  
fā xīn jiù shì shuō nǐ men bù guǎn zuò hǎo shì hái shì huài  
“ 发 心 ” 。 就 是 说 ， 你 们 不 管 做 好 事 还 是 坏  
shì nǐ men de fā xīn shì zuì zhòng yào de rú guǒ nǐ men yǒu le  
事 ， 你 们 的 发 心 是 最 重 要 的 。 如 果 你 们 有 了  
hǎo de fā xīn wǒ jīn tiān nǎ pà shì qiú cái qiú fú qì wǒ shì  
好 的 发 心 ， 我 今 天 哪 怕 是 求 财 ， 求 福 气 ， 我 是  
wèi le rén jiā hǎo wǒ jiù néng gòu hǎo dà jiā míng bái ma nǎ  
为 了 人 家 好 ， 我 就 能 够 好 。 大 家 明 白 吗 ？ 哪  
pà shì xiǎng zuò yī jiàn hǎo shì qing rú guǒ fā xīn bù hǎo zhǐ shì  
怕 是 想 做 一 件 好 事 情 ， 如 果 发 心 不 好 ， 只 是  
wèi le zì jǐ nà jiù bù shì hǎo shì qing bǐ rú shuō wǒ yào qù  
为 了 自 己 ， 那 就 不 是 好 事 情 。 比 如 说 ， 我 要 去  
kàn yī gè bìng rén wǒ jué de tā hěn kě lián wǒ yào bǎ tái zhǎng  
看 一 个 病 人 ， 我 觉 得 他 很 可 怜 ， 我 要 把 台 长  
de fǎ mén gào sù tā zhè ge gōng dé jiù shì hěn dà gōng dé kě  
的 法 门 告 诉 他 ， 这 个 功 德 就 是 很 大 ， 功 德 可

yǐ dǐ xiāo niè zhàng de      rú guǒ nǐ zhǐ shì xiǎng qù kàn kàn zhè ge  
以抵消孽障的。如果你只是想去看看这个  
bìng rén      xiàn zài zhè me dǎo méi      jì zhe tā céng jīng duì zì jǐ  
病人，现在这么倒霉，记着他曾经对自己  
bù hǎo de dì fang      jīn tiān kě yǐ qù kàn kàn tā de xiào huà      kàn  
不好的地方，今天可以去看看他的笑话，看  
kàn tā de bào yìng      zhè yàng jiù shì fā xīn bù hǎo      bù dàn méi yǒu  
看他的报应，这样就是发心不好，不但没有  
gōng dé      jiù shì lián shàn yuán dōu méi yǒu jiē shàng      suǒ yǐ guān  
功德，就是连善缘都没有接上。所以观  
shì yīn pú sà gào sù wǒ men      zuò rèn hé shì qing dōu yào fā xīn  
世音菩萨告诉我们，做任何事情都要发心。

guān shì yīn pú sà gào sù tái zhǎng de dì èr gè shì qing jiù shì ,  
观世音菩萨告诉台长的第二个事情就是，  
rén ài      jiù shì shuō xiàn zài de rén rén ài de jīng shén tài  
“仁爱”。就是说现在的人仁爱的精神太  
shǎo      xiàn zài de rén bù dǒng de ài      rén jiā duì nǐ hǎo      nǐ bù  
少。现在的人不懂得爱。人家对你好，你不  
jué de      yī dàn shī qù le      cái huì ruò yǒu suǒ sī      huǐ hèn zì jǐ  
觉得，一旦失去了，才会若有所思，悔恨自己  
yīng gāi zǎo yī diǎn duì rén jiā hǎo      hěn duō lǎo mā ma dào tái zhǎng  
应该早一点对人家好。很多老妈妈到台长  
zhè lǐ lái      nán guò de shuō      wǒ zhè ge lǎo tóu zi duì wǒ kě  
这里来，难过地说，“我这个老头子对我可  
hǎo a      wǒ bù zhēn xī      xiàn zài tā sǐ le      wǒ hěn nán guò  
好啊，我不珍惜，现在他死了，我很难过

a jiù xiàng yī gè rén dài zhe jīn jiè zǐ yī yàng tiān tiān dài  
啊。”就像一个人戴着金戒子一样，天天戴  
zài shǒu shàng bù jué de shì hǎo dōng xī rén yào zhī zú yào  
在手上，不觉得是好东西。人要知足，要  
yǒu rén ài zhī xīn a rú guǒ yī gè rén de liáng xīn bù hǎo shén  
有仁爱之心啊。如果一个人的良心不好，什  
me shì qing dōu zuò bù hǎo de gèng tán bù shàng xiū xīn le yī  
么事情都做不好的，更谈不上修心了。一  
gè qǐ yè jiā yǒu qián de rén tā yào yǒng yuǎn dǒng de duì tā de  
个企业家有钱的人，他要永远懂得对他的  
yuán gōng yào hǎo rú guǒ zhè ge lǎo bǎn duì yuán gōng hěn xiōng  
员工要好。如果这个老板对员工很凶  
è tā de gōng sī bù huì hǎo de rén de xīn hěn zhòng yào rú  
恶，他的公司不会好的。人的心很重要。如  
guǒ yī gè jiāng jūn duì tā de shǔ xià bù hǎo méi yǒu yī gè shì bīng  
果一个将军对他的属下不好，没有一个士兵  
yuàn yì mài mìng qù gěi tā dǎ zhàng de suǒ yǐ rén yào yǒu ài xīn  
愿意卖命去给他打仗的。所以人要有爱心。

guān shì yīn pú sà zài xīn nián dào lái zhī jì gào sù wǒ men zhè  
观世音菩萨在新年到来之际告诉我们这  
jǐ gè zì jiù shuō míng wǒ men de rén ài zhī xīn yuǎn yuǎn bù  
几个字，就说明我们的仁爱之心远远不  
gòu xiàn zài rén hé rén zhī jiān dōu shì è qì méi yǒu ài xīn  
够。现在人和人之间都是恶气，没有爱心  
a xiàn zài yǒu jǐ duì fū qī hěn hǎo de yǒu jǐ gè hái zǐ hěn  
啊。现在有几对夫妻很好的？有几个孩子很



xiào shùn de yǒu jǐ gè pó xī guān xì hǎo de yǒu jǐ gè zuò  
孝顺的？有几个婆媳关系好的？有几个做  
shēng yì de rén bù xiǎng duō zuàn rén jiā qián de xiàn zài de rén  
生意的人不想多赚人家钱的？现在的人  
zhēn de shì hěn kě lián gāng gāng bǎ qián jiāo gěi rén jiā le jiù  
真的是很可怜。刚刚把钱交给人家了，就  
shuō zhǎng jià le qián jǐ tiān yǒu wèi wǎng yǒu lái xìn shuō  
说涨价了。前几天有位网友来信说，  
tái zhǎng wǒ men xiàn zài shāo xiāng dōu shāo bù qǐ wǒ men  
“台长，我们现在烧香都烧不起，我们  
xiàn zài chāo dù yě chāo dù bù qǐ le shén me shì zhēn zhèng de  
现在超度也超度不起了。”什么是真正的  
cí bēi jiù shì xué guān shì yīn pú sà de dà cí dà bēi wǒ men  
慈悲，就是学观世音菩萨的大慈大悲。我们  
xiàn zài xiǎng qǐng bié rén chāo dù jiā rén huā fèi jǐ qiān shàng wàn  
现在想请别人超度家人，花费几千上万  
kuài qián bù shuō hái yào gěi měi gè rén yī gè hóng bāo dà jiā  
块钱不说，还要给每个人一个红包。大家  
shuō yǒu méi yǒu zhè yàng de shì qing a shāo yī zhù xiāng duō  
说有没有这样的事情啊？烧一柱香多  
shǎo qián a tīng shuō xīn chūn tóu piào shāo tóu xiāng wàn yǒu  
多少钱啊？听说新春投票烧头香20万有  
qián de rén cái néng gòu jìn qù tái zhǎng jiù shì bù mǎi zhè ge  
钱的人才能够进去。台长就是不买这个  
zhàng tái zhǎng xià lái jiù shì pǔ dù zhòng shēng de yuè qióng de  
帐，台长下来就是普度众生的，越穷的  
rén tái zhǎng yuè shì yào jiù rè liè zhǎng shēng  
人台长越是要救。(热烈掌声)

zài duǎn duǎn de sān nián zhōng      quán shì jiè yǐ jīng yǒu yī bǎi  
在短短的三年中，全世界已经有一百  
wàn rén gēn zhe tái zhǎng zài xiū xīn niàn jīng      dà jiā dōu shuō tái  
万人跟着台长在修心念经。大家都说台  
zhǎng kǒu bēi hǎo      bù shōu qián      rú guǒ guān shì yīn pú sà jīn tiān  
长口碑好，不收钱。如果观世音菩萨今天  
xià lái jiù rén      rú guǒ zuò zài zhè lǐ      guān shì yīn pú sà huì xiàng  
下来救人，如果坐在这里，观世音菩萨会向  
dà jiā shōu qián ma      nǐ men xiǎng xiǎng      pú sà huì xiàng nǐ men  
大家收钱吗？你们想想，菩萨会向你们  
shōu qián ma      shōu qián bù xíng de      shōu qián shì shōu de qióng  
收钱吗？收钱不行的。收钱是收的穷  
kǔ rén de qián      yīn wei zhǐ yǒu dāng yī gè rén kǔ de shí hou      tā  
苦人的钱，因为只有当一个人苦的时候，他  
cái huì xiū xīn niàn jīng a      tā hǎo de shí hou      tā shì xiǎng bù dào  
才会修心念经啊。他好的时候，他是想不到  
xiū xīn niàn jīng de      dāng zì jǐ de gǔ piào bèi tào zhù le      jiā rén  
修心念经的。当自己的股票被套住了，家人  
shēng ái zhèng le      bà ba mā ma kuài sǐ le      zhè ge shí hou cái  
生癌症了，爸爸妈妈快死了，这个时候才  
huì xiǎng zhe qiú pú sà      píng shí qiú shén me      qiú qián      dà jiā  
会想着求菩萨。平时求什么？求钱。大家  
yào jì zhù      rén yào yǒu liáng xīn a  
要记住，人要有良心啊。

guān shì yīn pú sà jǐn jiē zhe yòu gěi le tái zhǎng liǎng gè zì  
观世音菩萨紧接着又给了台长两个字，

cí xīn rén yī dìng yào yǒu shàn liáng cí bēi de xīn tái  
“慈心”。人一定要有善良慈悲的心。台

zhǎng hěn kāi xīn nǐ men jīn tiān lái le dōu shì tái zhǎng de hǎo  
长很开心。你们今天来了，都是台长的好

péng you gēn tái zhǎng néng gòu jiē dào qì guān shì yīn pú sà  
朋友，跟台长能够接到气。观世音菩萨

shuō nián shì jì shā shēng nián wǒ kàn nǐ men shuí gǎn  
说，2011年是忌杀生年。我看你们谁敢

shā shēng tái zhǎng gào sù nǐ men guān shì yīn pú sà shuō  
杀生。台长告诉你们，观世音菩萨说，

nián bù néng gòu shā shēng rú guǒ shā shēng de huà shòu  
2011年不能够杀生。如果杀生的话，寿

mìng huì jiǎn de hěn kuài de dà jiā wú lùn rú hé yào yǎo yǎo  
命会减得很快的。大家无论如何要咬咬

yá bù yào qù shā shēng zhǎng shēng  
牙，不要去杀生。(掌声)

zuì hòu tái zhǎng wèn guān shì yīn pú sà néng bù néng gào  
最后，台长问观世音菩萨，能不能告

sù dà jiā zài 2011 nián zhùyì xiē shén me guān shì yīn pú sà duì  
诉大家在2011年注意些什么？观世音菩萨对

tái zhǎng jiǎng le liǎng gè zì yī gè shì chī lìng yī gè  
台长讲了两个字，一个是“吃”，另一个

shì shuō dà jiā zài chī de fāng miàn yī dìng yào dāng xīn kě  
是“说”。大家在吃的方面一定要当心，可

néng huì yǒu yī zhǒng liú xíng bìng shì chī chū lái de huò zhě máo  
能 会 有 一 种 流 行 病 是 吃 出 来 的 ， 或 者 毛  
bìng dōu shì chī chū lái de shuō shì zhǐ yào dāng xīn zào kǒu  
病 都 是 吃 出 来 的 。 “ 说 ” 是 指 要 当 心 造 口  
yè yīn wei xià lái de pú sà tài duō le tái zhǎng bù gǎn shuō yě  
业 。 因 为 下 来 的 菩 萨 太 多 了 。 台 长 不 敢 说 也  
bù gěi dà jiā shuō shì jiè mò rì bù gǎn shuō chéng fá qī dàn  
不 给 大 家 说 世 界 末 日 ， 不 敢 说 惩 罚 期 ， 但  
shì tái zhǎng gào sù dà jiā yī jù huà nǐ men zhǐ yào gǎn shòu yī  
是 台 长 告 诉 大 家 一 句 话 ， 你 们 只 要 感 受 一  
xià nǐ men shēn biān de bào yīng shì bù shì yuè lái yuè kuài  
下 ， 你 们 身 边 的 报 应 是 不 是 越 来 越 快  
le nǐ jīn tiān shì gè huài rén zuò le yī jiàn huài shì nǐ shì bù  
了 ， 你 今 天 是 个 坏 人 ， 做 了 一 件 坏 事 ， 你 是 不  
shì mǎ shàng jiù shòu bào le nǐ jīn tiān zuò le yī jiàn shàn  
是 马 上 就 受 报 了 ？ 你 今 天 做 了 一 件 善  
shì nǐ shì bù shì mǎ shàng jiù huò yì le nǐ men zhǐ yào xiǎng yī  
事 ， 你 是 不 是 马 上 就 获 益 了 ？ 你 们 只 要 想 一  
xiǎng jiù huì zhī dao zhè ge dì qiú zhuàn de duō kuài le zài  
想 ， 就 会 知 道 这 个 地 球 转 得 多 快 了 。 在  
shàng zhōu wǔ de jié mù zhōng yǒu yī wèi měi guó yán jiū tiān wén  
上 周 五 的 节 目 中 ， 有 一 位 美 国 研 究 天 文  
de wǎng yǒu dǎ jìn diàn huà tā shuō xiàn zài de shí guāng wǎng  
的 网 友 打 进 电 话 ， 他 说 ， 现 在 的 时 光 往  
qián zǒu de sù dù shì nián nián wǎng qián zǒu de yě jiù  
前 走 的 速 度 是 500 年 500 年 往 前 走 的 ， 也 就  
shì shuō yuè zǒu yuè kuài  
是 说 ， 越 走 越 快 。

dà jiā zhī dao rén yǒu chéng zhù huài kōng dì qiú  
大家知道，人有成、住、坏、空，地球  
yě zǒng yǒu yī tiān huì méi yǒu de zhè ge dì qiú tiān tiān zài shēng  
也总有一天会没有的。这个地球天天在生  
bìng bù duàn de yǒu hǎi xiào dì zhèn ào zhōu bù lǐ sī bān  
病，不断地有海啸、地震，澳洲布里斯班  
de shuǐ zāi tái zhǎng zài bàn nián qián jiù shuō shàng hǎi huì yǒu yī  
的水灾，台长在半年前就说上海会有一  
gè dà zāi nàn kàn kàn huǒ zāi duì bù duì a dà jiā yī dìng  
个大灾难，看看火灾，对不对啊？大家一定  
yào xiāng xìn yī gè rén de mìng shì hěn wēi ruò de shuō sǐ jiù  
要相信，一个人的命是很微弱的，说死就  
sǐ shuō méi yǒu jiù méi yǒu le jīn tiān tái zhǎng de yī gè tú dì  
死，说没有就没有了。今天台长的一个徒弟  
gēn tái zhǎng shuō tā gěi zhōng guó de yī gè péng you dǎ diàn  
跟台长说，他给中国的一个朋友打电  
huà tā de hái zi suì jiù sǐ diào le rú guǒ zǎo diǎn rèn shi  
话，他的孩子14岁就死掉了，如果早点认识  
tái zhǎng jiù hǎo le jié guǒ tā niàn le 50 zhāng xiǎo fáng zi tā  
台长就好了，结果他念了50张小房子，他  
guò shì de nǚ ér gāo gāo xìng xìng de chū xiàn zài tā mèng lǐ tóu shēn  
过世的女儿高高兴兴地出现在他梦里投身  
le tā shuō rú guǒ zǎo diǎn rèn shi tái zhǎng hái zi yě xǔ bù  
了，他说，如果早点认识台长，孩子也许不  
huì sǐ le  
会死了。

dà jiā yào míng bái , rén zhēn de yào zuò shàn shì , yào zuò  
大家要明白，人真的要作善事，要做  
hǎo rén      lìng wài      dà jiā jì zhù jǐ gè shí jiān      dà nián sān shí  
好人。另外，大家记住几个时间，大年三十  
wǎn shàng hé dà nián chū yī zǎo shàng jiā lǐ bù yào guān  
晚上和大年初一早上家里不要关  
dēng      nián sān shí wǎn shàng bǎ jiā lǐ dǎ sǎo gān jìng      nián líng  
灯。年三十晚上把家里打扫干净。年龄  
zhōng féng jiǔ yào tè bié dāng xīn , yǒu jǐ gè zhǔ yào de nián líng  
中逢九要特别当心，有几个主要的年龄  
yào dāng xīn de shì      suì      suì      suì      suì      suì  
要当心的是，36岁，59岁，60岁，72岁，73岁  
hé      suì      zài zhè xiē nián líng shí , rén hěn róng yì bèi jié dài zǒu  
和84岁。在这些年龄时，人很容易被劫带走。

tái zhǎng gào sù dà jiā yī jiàn hěn kāi xīn de shì qing      yǒu yī  
台长告诉大家一件很开心的事情。有一  
wèi tīng zhòng      jié hūn      nián shēng bù chū hái zi      kàn guò hěn  
位听众，结婚7年生不出孩子，看过很  
duō yī shēng      yě zhǎo bù chū máo bìng      zuì hòu gēn zhe tái zhǎng  
多医生，也找不出毛病，最后跟着台长  
niàn jīng hé niàn xiǎo fáng zi , zhǐ yǒu      gè yuè shí jiān      jiù huái  
念经和念小房子，只有4个月时间，就怀  
yùn le      tái zhǎng zài gào sù dà jiā yī jiàn kāi xīn de shì qing      zài  
孕了。台长再告诉大家一件开心的事情，在  
zhōng guó , yǒu yī gè rén , rén jiā qiàn tā      wàn      jié  
中国，有一个人，人家欠他800万，结

guǒ , niàn jiě jié zhòu méi duō jiǔ , duì fāng jiù bǎ wàn zhǔ  
果 , 念 解 结 咒 没 多 久 , 对 方 就 把 800 万 主  
dòng sòng huán gěi tā zhè kě néng ma dàn shì què shí fā shēng  
动 送 还 给 他 。 这 可 能 吗 ? 但 是 确 实 发 生  
le hěn shén qí niàn jīng de gōng lì zhè me dà shuí bù kěn  
了 , 很 神 奇 。 念 经 的 功 力 这 么 大 , 谁 不 肯  
niàn jīng hái yǒu yī wèi nǚ shì huái tāi shí yuè yī zhí ǒu tù  
念 经 ? 还 有 一 位 女 士 , 怀 胎 十 月 , 一 直 呕 吐  
bù zhǐ ér qiě tāi ér bèi qí dài rào zhe bó zi yī shēng shuō huì  
不 止 , 而 且 胎 儿 被 脐 带 绕 着 脖 子 , 医 生 说 会  
nán chǎn de kě shì lín shēng chǎn qián tā kāi shǐ niàn  
难 产 的 , 可 是 临 生 产 前 , 她 开 始 念  
jīng mèng jiàn lú tái zhǎng dào tā jiā lǐ qù le duì tā  
经 , 梦 见 卢 台 长 到 她 家 里 去 了 , 对 她  
shuō yào dú sì zhǒng jīng wén zǔ hé de jīng yào rèn zhēn  
说 , 要 读 四 种 经 文 组 合 的 经 , 要 认 真  
dú jié guǒ tā bù tíng de niàn dà bēi zhòu téng tòng jiǎn qīng le  
读 。 结 果 她 不 停 地 念 大 悲 咒 , 疼 痛 减 轻 了  
hěn duō dà yuē shí fēn zhōng de shí jiān hái zi yě shùn lì de  
很 多 , 大 约 十 分 钟 的 时 间 , 孩 子 也 顺 利 地  
shēng chū lái le yī shēng shuō xiàng tā nà yàng yòng nà me  
生 出 来 了 。 医 生 说 , 像 她 那 样 , 用 那 么  
duǎn de shí jiān yòu méi yǒu dà hǎn dà jiào jiù bǎ hái zi shēng chū  
短 的 时 间 , 又 没 有 大 喊 大 叫 就 把 孩 子 生 出  
lái de chǎn fù jí shǎo jí shǎo xiè xiè dà cí dà bēi guān shì yīn pú  
来 的 产 妇 极 少 极 少 , 谢 谢 大 慈 大 悲 观 世 音 菩  
sà  
萨 。

xià miàn hěn duō tīng zhòng dōu shì nǚ shì dà jiā zhī dao nǚ rén  
下面很多听众都是女士，大家知道女人  
shēng hái zi shì hěn tòng kǔ de dà jiā yào jì zhù guān shì yīn  
生孩子是很痛苦的。大家要记住，观世音  
pú sà shì wén shēng jiù kǔ de yǒu yī wèi běi jīng dà xué de jiào  
菩萨是闻声救苦的。有一位北京大学的教  
shòu cóng lái bù xiāng xìn zhè xiē shì qing zì cóng qù  
授，从来不相信这些事情，自从去  
nián yuè rì yǒu yuán jiē chù dào tái zhǎng de liǎng běn shū  
年10月6日有缘接触到台长的两本书  
hòu kāi shǐ niàn xiǎo fáng zi chāo dù qù nián yuè fèn qù shì de  
后，开始念小房子，超度去年7月份去世的  
fù qīn cái liǎng gè bàn yuè de shí jiān zuò le sān gè mèng dì  
父亲，才两个半月的时间，做了三个梦。第  
yī gè mèng shì mèng jiàn tā de bà ba zài qī hēi de yè lǐ zhàn  
一个梦是梦见她的爸爸在漆黑的夜里站  
zhe tā zhī dao shì zài dì yù dì èr gè mèng shì tā bà ba shǒu  
着，她知道是在地狱。第二个梦是她爸爸手  
lǐ līn zhe hěn duō dōng xi jí cōng cōng de gǎn huǒ chē lái bù  
里拎着很多东西，急匆匆地赶火车，来不  
jí gēn jiā lǐ rén gào bié tā shuō tā yǐ jīng tuō lí kǔ  
及跟家里人告别，她说，她已经脱离苦  
hǎi yào wǎng tiān jiè le dì sān gè mèng jiù shì dōng zhì qián hòu  
海，要往天界了。第三个梦就是冬至前后  
liǎng tiān tóng shí tuō mèng gěi tā de jì mǔ hé bǎo mǔ rán hòu kāi  
两天同时托梦给她的继母和保姆，然后开  
xīn de dài zhe tā men qù le yī gè hěn yōu měi de jǐng qū shēn  
心地带着她们去了一个很优美的景区，身



chuān huī bái sè de páo zi      lǎo rén jia zuò zài nà lǐ piāo qǐ lái  
穿 灰 白 色 的 袍 子 ， 老 人 家 坐 在 那 里 飘 起 来  
le      nǐ men zhī dao zài nǎ li ma      zài tiān shàng      zhè wèi běi  
了 。 你 们 知 道 在 哪 里 吗 ？ （ 在 天 上 。 ） 这 位 北  
jīng dà xué de jiào shòu jī dòng de shuō      lǎo tiān yé ràng tā de bà  
京 大 学 的 教 授 激 动 地 说 ， 老 天 爷 让 她 的 爸  
ba shēng shàng le tiān      tā fā shì yào jiāng yǒu shēng zhī nián xiàn  
爸 升 上 了 天 ， 她 发 誓 要 将 有 生 之 年 献  
gěi fó jiào shì yè      xiǎo fáng zi yǒu zhè me shén qí de zuò  
给 佛 教 事 业 。 小 房 子 有 这 么 神 奇 的 作  
yòng      ér qiě diān fù le yī wèi jiào shòu de rén shēng guān hé jià zhí  
用 ， 而 且 颠 覆 了 一 位 教 授 的 人 生 观 和 价 值  
guān      gǎn xiè dà cí dà bēi guān shì yīn pú sà  
观 。 感 谢 大 慈 大 悲 观 世 音 菩 萨 。

wèi shén me nǐ men hěn duō rén xǐ huan tái zhǎng      yīn wei tái  
为 什 么 你 们 很 多 人 喜 欢 台 长 ？ 因 为 台  
zhǎng shuō de shì zhēn huà      nǐ men kàn kàn      tái zhǎng yào shì  
长 说 的 是 真 话 。 你 们 看 看 ， 台 长 要 是  
shuō shuí shēn shàng bù hǎo      tái zhǎng shì zhēn de zhāo jí      bù shì  
说 谁 身 上 不 好 ， 台 长 是 真 的 着 急 ， 不 是  
jiǎ zhuāng de a      xī wàng dà jiā yī dìng yào kāi wù      hěn duō rén  
假 装 的 啊 。 希 望 大 家 一 定 要 开 悟 。 很 多 人  
wèn tái zhǎng      lú tái zhǎng      wǒ zuò yī jiàn hǎo shì shì bù shì  
问 台 长 ， “ 卢 台 长 ， 我 做 一 件 好 事 是 不 是  
gōng dé      wǒ néng bù néng bǎ wǒ guò qù de niè zhàng qù diào  
功 德 ？ 我 能 不 能 把 我 过 去 的 孽 障 去 掉

a      tái zhǎng gào sù nǐ      niè zhàng shì hěn nán qù diào  
啊？” 台长告诉你，孽障是很难去掉  
de      zuò shàn shì yǒu shàn bào      nǐ jīn tiān zuò le yī jiàn hǎo shì  
的。做善事有善报。你今天做了一件好事  
qing      nǐ dé dào de shì shàn bào      rú guǒ nǐ jīn tiān zuò le yī jiàn  
情，你得到的是善报。如果你今天做了一件  
è shì      nà shì è bào      shén me shì gōng dé ne      tái zhǎng gào  
恶事，那是恶报。什么是功德呢？台长告  
sù dà jiā      gōng dé jiù shì nǐ wù chū lái le hòu      yòng nǐ de fó  
诉大家，功德就是你悟出来了后，用你的佛  
xìng zuò chū lái de shì qing      nà cái jiào gōng dé      bǐ rú  
性做出来的事情，那才叫功德。比如  
shuō      zhè wèi lǎo mā ma xū yào chān fú yī xià      nà jiào shàn  
说，这位老妈妈需要搀扶一下，那叫善  
shì      rú guǒ nǐ xīn li xiǎng zhe      rú guǒ zhè wèi lǎo mā ma shì wǒ  
事。如果你心里想着，如果这位老妈妈是我  
zì jǐ de mā ma zěn me bàn      wǒ yào duì suǒ yǒu de lǎo rén dōu  
自己的妈妈怎么办？我要对所有的老人都  
hǎo      yào xué guān shì yīn pú sà de wú yuán cí bēi      zhè yàng xiǎng  
好，要学观世音菩萨的无缘慈悲，这样想  
zhe      zài qù chān fú lǎo mā ma      zuò chū lái de shì qing jiù jiào  
着，再去搀扶老妈妈，做出来的事情就叫  
gōng dé      gōng dé shì cóng xīn li fā chū lái de  
功德。功德是从心里发出来的。